
 

  

 

 

INFORME ANUAL GESTIÓN DEL CONSEJO DE SALUD DE ZONA 
 

Consejo de Salud de 
Zona 

BERDÚN 

AÑO 2024 

 X Agenda comunitaria del Equipo de Atención Primaria  

X Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica  

 Análisis/ diagnóstico de la zona de salud  

X Identificación/mapeo de activos comunitarios  

X Presentación de proyectos comunitarios  

 Otras (explicar debajo)  

Otras actividades relevantes y comentarios 
 Durante el año 2024 se realizaron  a petición del consejo de 

salud 6 talleres de RCP y utilización del DEA en 6 poblaciones 
diferentes al que acudieron 69 personas con muy buen 
aprovechamiento. 

 Se analizaron los resultados de las encuestas de satisfacción 
realizadas durante el 2023 de  los usuarios obteniendo muy 
buenos resultado en todos los estamentos con una 
valoración global de los servicios sanitarios del 97,7% 

 Se presentó el Acuerdo de Gestión clínica 2024 con una breve 
explicación. El CS de Berdún ha obtenido muy buenos 

resultados en todos los apartados por encima de la media de 
Huesca y Aragón 

 El centro continua trabajando en la certificación ISO 9001 

habiendo pasado tanto auditoria interna como externa en 
este año 2024 

 
 
 
 
 

 

Canales de comunicación 
del Consejo de Salud 

(Ejemplo: Blog, redes sociales, tablón anuncios, buzón de 
sugerencias…) 
Diversos ayuntamientos utilizan el Ebando para difusión de 

información, también la relacionada con el Consejo de Salud 
Correo electrónico. 
 

 

Cambios en la 
composición del Consejo 

Presidente  

Secretario  



 

  

 

 

Vocales 
Aunque no se ha recibido comunicación oficial la farmacéutica de la 
DGA fue cesada por lo que no acudió a la reunión  y no hay 
representante actual 

 

Número de reuniones 
celebradas 

1  

Número de actas enviadas 1  

Observaciones/ 
Otra información de 

interés 

Se ha hecho constar en el ACTA con fecha 26-11-2024 la baja 
asistencia al Consejo de Salud por parte de los diferentes 
representantes, centralizando mucho las reuniones en el 
funcionamiento del Centro de Salud. Esto se explica al no haberse 
recogido problemas de relevancia  relacionados con el 
funcionamiento del centro y no haberse comunicado ninguna queja, 
solicitud, sugerencia.. de los ayuntamientos y representantes, 
además de ser una zona de salud con mucha dispersión y 
poblaciones muy pequeñas. 
 Durante el año 2025 se buscarán formas de reactivarlo. 
Así mismo se intentará reactivar las actividades en la comunidad y 
en los colegios para una mejor promoción de la salud 
 

 
 
 
 

 


